

Asistentes:

Decana:

D^a Consuelo del Val Cid

Vicedecanos:

D. Carlos Echeverría Jesús

D^a Carmen Lozano Cabedo

Secretario Facultad:

D. Juan José Villalón Ogáyar

Secretaria Adjunta (electa):

D^a María del Pilar Gomiz Pascual

Catedráticos:

D. Jorge Benedicto Millán

D. Andrés de Blas Guerrero

D. Luis Alfonso Camarero Rioja

D. José Antonio Díaz Martínez

D. Luis Garrido Medina

D. José Félix Tezanos Tortajada

Titulares:

D. Ramón Adell Argilés

D^a Paloma Aguilar Fernández

D^a Miren Josune Aguinaga Roustán

D. José María Arribas Macho

D. Julio Bordas Martínez

D. M. Javier Callejo Gallego

D^a Irene Delgado Sotillos

D^a M^a Jesús Funes Rivas

D^a Paloma García Picazo

D^a Teresa Jurado Guerrero

D^a Lourdes López Nieto

D. Emilio Luque Pulgar

D. Juan Ignacio Martínez Pastor

D^a M. Violante Martínez Quintana

D. Miguel Martorell Linares

D^a Raquel Osborne Verdugo

D. Salvador Parrado Díez

D^a María del Rosario H. Sánchez Morales

Profesores Contratados Dres./Colaboradores:

D^a Yolanda Agudo Arroyo

D^a Beatriz Mañas Ramírez

D^a Leire Salazar Vález

Otras categorías PDI:

D. José Almaraz Pestana

D^a Verónica Díaz Moreno

D. Javier Andrés Gil García

D^a María Miyar Busto

En Madrid, siendo las 11:30 horas del día 15 de junio de 2016, se reúne en Junta de Facultad DE Ciencias Políticas y Sociología, bajo la presidencia de la Sra. Decana y los miembros que al margen se relacionan para tratar los siguientes puntos del orden del día:

1) Lectura y aprobación si procede, del acta de la sesión anterior, de fecha 16 de febrero de 2016.

Se aprueba por unanimidad.

2) Informe de la Decana.

En primer lugar, la Sra. Decana agradeció los servicios prestados a los compañeros/as de la Facultad que estaban próximos o acababan de jubilarse: Maribel Blanco, José Félix Tezanos, Pilar Chávarri y Javier Paniagua. También expresó sus condolencias a los profesores D. Javier Callejo y D^a Verónica Díaz por la muerte de sus respectivos padres, en nombre de toda la Facultad. Y, finalmente, dio la bienvenida a los nuevos representantes de estudiantes, así como también felicitó a los nuevos delegado y subdelegado nacional de estudiantes: D. Jaime Gata y D. Daniel Arigita.

Seguidamente pasó a explicar que, en breve, se procederá a elaborar un nuevo reglamento de la figura de “colaborador Honorífico”, con el fin de mantener una relación estatutaria clara con aquel profesorado jubilado que la UNED necesita y desea mantener vinculado por la excelencia de su trayectoria profesional. En dicha regulación quedará establecido el porcentaje de colaboradores que podrá tener cada Facultad. A dicha consideración podrán optar tanto profesores funcionarios como profesores con contrato laboral.

El siguiente tema a tratar fue la reciente verificación por parte de la ANECA del nuevo Programa de Doctorado en Ciencia Política, que está teniendo en su lanzamiento una enorme aceptación por parte del alumnado, por lo que se le augura un gran éxito.

PAS:

D^a María Benítez García
D. Salvador de la Cruz Escalonilla
D. Eusebio Giralde Bragado
D^a María Isabel Romano Zaragoza
D^a María Ángeles Rubio Cuadrado

Tutores:

D. Antonio San Martín Nemesio

Estudiantes:

D^a María Isabel Abril Bernal
D. Daniel Arigita Alonso
D^a Sonia Casal Carreño
D. Jaime Ángel Gata Díaz
D. Sergio Huerta Rubio
D. Fernando Lozano Muñoz

Profesores eméritos (art.8.3 RRIF):

D. Ramón Cotarelo

Directores de Departamento ajenos a la Facultad:

Dpto. de Economía Aplicada

D. Rafael Castejón

Excusan asistencia:

D. Antonio Viedma Rojas
D^a María Luisa García de Cortázar y Nebreda
D. José Antonio Olmeda Gómez
D^a Margarita Gómez-Reino Cachafeiro
D. Antonio Vallejos Izquierdo
D. Eduardo Pérez Arribas
D. Antonio Sastre Morro
D^a Ez Zahra Ait Abou
D. Rubén López Díez
D^a Inmaculada Quiles Gómez
D^a Carmen Díaz Bragado

Asimismo, la Sra. Decana anunció la modificación de la fecha de la visita del panel de la ANECA para la acreditación del Grado en Ciencia Política y de la Administración y del Grado en Sociología, que pasará a realizarse el próximo 4 de octubre. Por ello, pide que el profesorado esté disponible los días previos, así como el mismo día 4 para que se pueda solventar cualquier eventualidad. Cuando se acerque la fecha se ofrecerán más indicaciones desde la coordinación de los Grados.

A continuación, la Sra. Decana informó sobre las siguientes actividades: 1º) la convocatoria de ayudas para asistencia a congresos para estudiantes de doctorado, ya publicada en el BICI; 2º) dos sesiones del Seminario Permanente de cuestiones de Género; 3º) dos sesiones del seminario de investigación, al que se sumarán otras dos que pondrán fin a las realizadas en el curso académico 2015-16, en el mes de septiembre.

Tras ello, se informó de la convocatoria para proyectos de investigación sobre Buen Gobierno y Transparencia que el Vicerrectorado de Investigación iba a proponer a la Comunidad Universitaria. Y se ofreció al profesorado poder gestionar su participación a través de Decanato. Al existir un proyecto previo realizado por la anterior vicedecana de investigación, la profesora Teresa Jurado, se pidió permiso a ésta para circularlo y que sirviera de inspiración de los potenciales proyectos a presentar.

Continuó la Sra. Decana exponiendo información del Vicerrectorado de Profesorado. En primer lugar, expuso que la cuestión de la posibilidad de nuevas plazas o reposición de las antiguas sigue pendiente de respuesta por parte del Ministerio. Desde el Rectorado, además, se desea establecer un plan de excelencia con un porcentaje de plazas de promoción con ese perfil.

Asimismo, la Sra. Decana pasó a explicar la situación actual y previsión de reorganización de los espacios de la Facultad. Fundamentalmente, y a corto plazo, el problema más urgente era la ubicación de los becarios e investigadores, que se encontraban prácticamente hacinados. Expuso que, tras comentar el tema en la Comisión Permanente se había acordado verificar la posibilidad de ocupar espacios en la Biblioteca.

También trató la cuestión de un espacio común que fuese alternativo a la cafetería y permitiese al personal calentar y comer su propia comida traída de casa. Informó la Sra. Decana de la posibilidad de crear un espacio para ello pero que está pendiente de la reorganización de la ubicación del personal de administración y servicios y de los espacios que puedan liberarse tras dicho proceso. Se informa que Sociología III ya tiene un despacho destinado a ese fin, pero que se quiere habilitar otro que sea de uso común para todos los sectores de la facultad.

Se informó, además de que se había renovado el cañón de imagen del Salón de Actos.

Asimismo se informó de los cambios impulsados en la Web de la Facultad desde el Decanato, de la actualización de los contenidos, así como de los nuevos contenidos multimedia que estaba previsto introducir, del nuevo espacio para los estudiantes y del buzón de sugerencias.

Finalmente, se destacaron los actos realizados en la Facultad durante los últimos meses: a) el día del Patrono, en el que se entregaron los premios a los mejores expediente de egresados de licenciaturas, grados y másteres de la Facultad, en una celebración emotiva e interesante; b) se anunció el debate preelectoral que contaría con la asistencia de distintos especialistas y analistas y que se iba a realizar el día 22 de junio a las 11:30 (retransmitido en directo a través de Canal UNED).

3) Acuerdos de la Comisión Permanente de la Facultad.

Tras informar la Sra. Decana de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente del día 12 de mayo de 2016, la Junta ratificó todos los acuerdos.

4) Informe de la propuesta de Grados Abiertos (Vicerrectorado de Ordenación Académica y Calidad).

La Decana informa sobre la propuesta realizada por el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Calidad de implantar en la UNED varios Grados Abiertos, uno de los cuales afecta muy directamente a la Facultad por estar asociado al área de Ciencias Sociales y Jurídicas y cuya gestión podría ubicarse en nuestro Centro.

Tras un interesante debate al respecto, la Junta acordó que la Decana transmita al Vicerrectorado las muchas cautelas planteadas entre el profesorado y los estudiantes ante dicha propuesta y pida una oferta gestionable y asumible.

5) Grado de Estudios Internacionales.

La Decana dio la palabra, entonces, a D^a Maribel Abril Bernal, que pasó a presentar la propuesta de un nuevo Grado en Estudios Internacionales, impulsada desde la delegación de estudiantes.

Tras su exposición, y la intervención de varios miembros de la Junta, motivada por el interés que suscitó la propuesta entre el profesorado, la Junta de Facultad acordó que se pasara a valorar dicha propuesta por parte, en primer lugar, del Departamento de Ciencia Política y de la Administración y, especialmente, por los profesores del área de Relaciones Internacionales, antes de pasar a ser estudiada por el resto del profesorado de la Facultad que pudiera estar interesado y por la propia Junta de Facultad.

6) Asuntos de trámite.

-La Sra. Decana informa de la solicitud de una plaza de profesor titular de universidad vinculada a la vacante por jubilación de la profesora D^a. Pilar Chávarri, del cambio de la composición del tribunal para una cátedra y de dos plazas de ayudante doctor solicitadas por el Departamento de Ciencia Política y de la Administración.

-La Sra. Decana informa y la Junta de Facultad se da por enterada del curso de Formación Permanente de Desarrollo profesional y personal de Yoga dirigido por el profesor D. José Antonio Díaz Martínez.

-La Sra. Decana pide la ratificación de la Junta de Facultad a los nombramientos propuestos y aceptados en la Comisión de Seguimiento de Títulos de Máster y doctorado del profesor D. Julio Alfonso del Pino Artacho como Coordinador del Máster Universitario en Comunicación, Cultura, Sociedad y Política, y de la profesora D^a Yolanda Agudo como Secretaria, así como, de la profesora D^a María Rosario Sánchez Morales como

Coordinadora del Máster Universitario en Problemas Sociales y de la profesora Verónica Díaz Moreno como secretaria. La Junta ratifica dichos nombramientos.

7) Turno libre de palabra.

El profesor Luis Garrido solicita a la Sra. Decana que los Asuntos de Trámite se documenten previamente a los miembros de la Junta de Facultad.

La profesora D^a María Jesús Funes solicita:

- 1- Creación de vías de comunicación más ágiles para los representantes de los estudiantes y de tutores con sus representados, que puedan ser utilizadas por los órganos de dirección
- 2- Propone que los alumnos de máster tengan la posibilidad de examinarse de sus asignaturas en las dos semanas de exámenes, como el resto de alumnos.

Además, la profesora D^a María Jesús Funes expresa una queja sobre el mal funcionamiento de los medios técnicos de la Universidad para la comunicación online. A lo cual se suman varios profesores.

El delegado nacional de alumnos, D. Jaime Ángel Gata agradece a la profesora Funes su intervención sobre el tema de los exámenes del máster, algo que él ya puso en conocimiento de varias instancias pero sin tiempo para reaccionar en la presente convocatoria. También incide en los problemas de comunicación con los compañeros y pide una solución. Y, finalmente, afirma su disposición y la de sus compañeros y compañeras a colaborar en todo lo que sea necesario en la Facultad.

La profesora Sánchez Morales explica que el Máster está pidiendo ya una solución al respecto. Y sobre la cuestión de la necesidad de realizar exámenes en el máster, recuerda que hace unos años se pidió desde el Rectorado que todas las asignaturas del máster tuvieran examen, por lo que en los dos años siguientes se implantó en todas las asignaturas.

El profesor Garrido pide, una vez más, un programa antiplagio para la Universidad, algo que fue secundado por varios profesores y la propia decana.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:30 horas de la que doy fe como Secretario.

Vº Bº
La Decana



Fdo.: Consuelo del Val Cid

El Secretario



Fdo.: Juan José Villalón Ogáyar